
 

 

 

 
 

 
 

 

Lisa Tillinger ist die neue Chefin vom Abfall-Wirtschafts-

Amt. 

Lisa Tillinger ist die neue Chefin vom Amt für Abfall-Wirtschaft Zollernalbkreis. 

Sie ist seit Anfang Juli die Chefin. 

Vorher war Friedrich Scholte-Reh der Chef. 

Er hat das Amt 1991 aufgebaut. 

Und er war fast 35 Jahre lang der Chef. 

Der Kreistag hat im Mai eine neue Amts-Leiterin gewählt. 

Die neue Amts-Leiterin heißt: Lisa Tillinger. 

Lisa Tillinger hat Public Management und Governance studiert. 

Public Management und Governance ist ein Studium. 

In dem Studium lernt man: 

Wie kann man die Arbeit von Behörden besser machen? 

Lisa Tillinger hat auch in einem Wahl-Kreis-Büro gearbeitet. 

Das Wahl-Kreis-Büro war von einem Landtagsabgeordneten. 

Seit September 2022 arbeitet Lisa Tillinger beim Landrats-Amt Zollernalbkreis. 

Sie ist eGovernment-Koordinatorin. 

Das heißt: 

Sie hilft den Gemeinden bei der Digitalisierung. 

Zum Beispiel: 

• Sie berät die Gemeinden bei technischen Fragen 

• Sie berät die Gemeinden bei organisatorischen Fragen 

• Sie hilft den Gemeinden dabei, besser zusammen zu arbeiten. 

So sollen die Verwaltungen digitaler werden. 

Jetzt will Lisa Tillinger im Abfall-Wirtschafts-Amt arbeiten. 

Sie sagt: 

Wir müssen alle weniger Müll machen. 

Und wir müssen besser mit unseren Sachen umgehen. 

Der Landrat Günther-Martin Pauli sagt: 
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Die Müll-Abfuhr funktioniert gerade nicht gut. 

Lisa Tillinger hat viele neue Ideen für das Abfall-Wirtschafts-Amt. 

Im Amt arbeiten etwa 40 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen. 

Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen kümmern sich um verschiedene Themen. 

Zum Beispiel: 

• Abfall-Wirtschaft 

• Beratung 

• Überwachung 

• Abfall-Wirtschafts-Zentrum 

• Gebührenveranlagung. 

Dabei ist immer wichtig: 

Die Bürger und Bürgerinnen sollen zufrieden sein. 

Dafür gibt es zum Beispiel: 

• Sperr-Müll auf Abruf 

Das heißt: 

Man kann den Sperr-Müll abholen lassen. 

• die Abfall-ZAK-App 

• neue Deponien in Albstadt und Balingen 

• neue Wert-Stoff-Zentren im Landkreis. 


